



**Sitzungsvorlage**  
**400/099/2018**

Amt/Abteilung: Amt für Schulen, Kultur und Sport Datum: 24.05.2018	Aktenzeichen: 40.40.4		
An:	Datum der Beratung	Zuständigkeit	Abstimmungsergeb.
Stadtvorstand	04.06.2018	Vorberatung N	
Stadtrat	19.06.2018	Entscheidung Ö	

**Betreff:**

Ausschreibung der Sportfahrten der verschiedenen Landauer Schulen zu Sportanlagen und zum LaOla für das Schuljahr 2018/2019

**Beschlussvorschlag:**

Der Stadtrat beschließt die Vergabe der Sportfahrten der verschiedenen Landauer Schulen zu Sportanlagen und zum LaOla für das Schuljahr 2018/2019 an den preisgünstigsten Bieter je Los, welcher in der noch laufenden Ausschreibung ermittelt wird. Die Verwaltung wird ermächtigt, den Auftrag im Rahmen der vorgesehenen Haushaltsmittel entsprechend zu vergeben.

**Begründung:**

Die Stadtverwaltung hat 66 Sportfahrten der verschiedenen Schulen zu Sportanlagen und zum LaOla für das Schuljahr 2018/2019 am 28. Mai 2018 öffentlich ausgeschrieben. Ein Großteil der auszuschreibenden Fahrten wurde erneut notwendig, weil die Sporthalle West immer noch nicht im Bau ist. Ursprünglich war vorgesehen, dass zum Jahresende 2017 der Neubau als Ersatz für die Rundsporthalle, welche seit Dezember 2015 als Flüchtlingsunterkunft vorgehalten wurde und mittlerweile abgebrochen worden ist, fertiggestellt und für den Sportunterricht dem Otto-Hahn-Gymnasium, dem Max-Slevogt-Gymnasium, der Konrad-Adenauer-Realschule plus sowie der Nordringschule zur Verfügung stehen sollte.

Die Schulen wurden durch das Amt für Schulen, Kultur und Sport am 12. März 2018 mit der Bitte angeschrieben, ihre benötigten Hallenbelegungszeiten schnellstmöglich mitzuteilen. Am 27. April 2018 wurden die Schulen aufgefordert, bis zum 4. Mai 2018 die Anzahl der Schülerinnen und Schüler sowie die jeweiligen Abhol- und Rückfahrzeiten der Verwaltung mitzuteilen. Die Ausschreibung konnte nicht früher erfolgen, weil die Schulen nicht früher in der Lage waren, ihre Stundentafel für das kommende Schuljahr zu erstellen. Teilweise fehlen noch Lehrerzuweisungen, teilweise waren noch Kooperationen mit benachbarten Schulen abzustimmen.

Die europaweite Ausschreibung sieht gewisse Fristen vor, welche unbedingt einzuhalten sind. Ein abgeschlossenes Ausschreibungsverfahren vor der Sitzung des Stadtrates war daher nicht möglich.

Die Kostenkalkulation beläuft sich auf insgesamt 245.880,00 €. Die Mittel hierfür sind wie folgt im Haushaltsplan auf dem Produktkonto 2410.5248 veranschlagt:

- Haushaltsjahr 2018	127.000,00 €
- Haushaltsjahr 2019	150.000,00 €

Sofern sich das Ergebnis der Ausschreibung im Rahmen der verfügbaren Haushaltsansätze bewegt, könnte die Verwaltung den Auftrag an den preisgünstigsten Bieter je Los vergeben.

Die Sportfahrten sind zwingend noch in den Sommerferien zu vergeben, um zum einen den Anbietern die Möglichkeit zur Vorbereitung zu geben, zum anderen beginnen die Sportfahrten in der 33. Kalenderwoche, also eine Woche später als der Schulbeginn.

Mit der Fertigstellung der Sporthalle West können viele Fahrten vom Otto-Hahn-Gymnasium, dem Max-Slevogt-Gymnasium, der Konrad-Adenauer-Realschule plus sowie der Nordringschule zu anderen Sporthallen entfallen. Bleiben werden die Fahrten von vielen Schulen zum Schwimmunterricht ins LaOla sowie zur Sporthalle Am Ebenberg.

**Auswirkungen:**

Produktkonto: 2410.5248

Haushaltsjahr: 2018 und 2019

Betrag: 2018: 127.000,00 €

2019: 150.000,00 €

Über- oder außerplanmäßige Ausgaben:

Mittelbedarf ist über die genehmigten Haushaltsansätze gedeckt: Ja

**Beteiligtes Amt/Ämter:**

Dezernat II - BGM

Finanzverwaltung/Wirtschaftsförderung

Schlusszeichnung:

